

# PRESSEINFORMATION



18. März 2015

## Feierstunde in der Marienkirche

### **Fürstliche Gebeine werden in Altargruft wiederbestattet**

Am **Sonntag**, dem **22. März 2015**, findet um **17.00 Uhr** in der **Marienkirche** Dessau eine Feierstunde statt, in deren Rahmen Gebeine von Mitgliedern der Familie des Hauses Anhalt vom Historischen Friedhof in die Altargruft der Marienkirche zurückgeführt werden.

Nach einem weltlichen Teil mit Musik, Erläuterungen zu den historischen Umständen, die zur Umbettung der Gebeine führten und nach einem Grußwort des Oberbürgermeisters wird die Wiederbeisetzung mit einem evangelischen Gottesdienst gefeiert. Die Liturgische Leitung hat Geertje Perlberg, Pastorin der Kirchgemeinde St. Johannis und Marien. Es predigt der Kirchenpräsident der Evangelischen Landeskirche Anhalts, Joachim Liebig. Musikalisch gestalten Angelina Ruzzafante (Sopran), Dr. Stefan Nusser (Klavier) sowie der Bläserkreis der Evangelischen Landeskirche Anhalts (Leitung: Steffen Bischoff) die Feier.

Die Veranstaltung ist öffentlich. Die Presse wird gebeten, während des Gottesdienstes von Bild- und Tonaufnahmen abzusehen. Die anschließende Begehung der Gruft ist an diesem Tag der Familie Anhalt und den Sponsoren vorbehalten.

Für die Öffentlichkeit besteht die Möglichkeit, die Gruft zu folgenden Zeiten zu besichtigen:

Sonntag, 29. und Montag, 30. März, von 14.00 – 17.00 Uhr.